

要　望　書

日頃より、羽田空港再拡張に伴う航空機騒音に係る対応等につきましてご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。また、県におかれましては、羽田空港再拡張に伴う航空機騒音の実態を把握するため、平成22年度から県内各地において実態調査を実施されている中で、本市におきましても旭中学校において調査を行っていただいていたところであり、重ねて感謝申し上げます。

さて、本市では、羽田空港D滑走路の供用開始に伴い、南風好天時においては北側ルートの、南風悪天時においては南側ルートの着陸機が本市の上空を通過することとなり、以後、航空機騒音に対する市民の苦情等が多く寄せられている状況であります。

以前より、国に対し要望をしておりました騒音測定固定局の設置につきましては、県をはじめ関係各位のご尽力により平成27年4月に設置、6月より測定が開始され、調査結果が公表されております。

先般、南風好天時北側ルート下に設置された国の測定固定局が旭中学校に近接しておりますことから、今年度から県の実態調査の取り止めについての通告を頂いたところでございますが、南風悪天時における航空機騒音に対する苦情も寄せられている本市の事情をお汲み取り頂き、調査地点を変更の上、県による実態調査の継続をお願い致したく、下記事項について特段の措置を講じていただきますよう、切に要望申し上げます。

記

1. 平成28年度以降の、本市四街道西中学校における千葉県による航空機騒音実態調査の継続実施

平成28年5月27日

千葉県知事 鈴木 栄治 様

四街道市長 佐 渡 齊